みねはま



峰浜小学校報 No.77 令和3年5月20日

文責:佐藤

峰浜小HPにカラー版を掲載してます http://www.shirakami.or.jp/~minesyo/

春季運動会 子どもたち大活躍温かい拍手・熱い声援 ありがとうございました





5月 | 6日(日)、2年ぶりの春季運動会 を行いました。父母、祖父母、来賓の方々が いらしてくださり、子どもたちも張り切って 競技に向かっていました。特に6年生はリー ダーとしての自覚をもって臨み、全員が活躍 していました。6年生に引っ張られるように 全校児童も力を発揮し、曇り空ではありまし たが、熱気いっぱいの運動会となりました。 開会式では、6年生の畠山晃輔さんが『89 人燃えさかれ、心を一つに最後まで』の大会 テーマを紹介し、全校の仲間に峰っ子の頑張 りを呼びかけました。また、父母の方々、祖 父母の方々への感謝を表し、期待に応えるこ とを伝えていました。競技中の子どもたちは、 短距離走、よさこいソーラン、鼓笛演奏、リ レー競技等に、元気いっぱいに取り組みまし た。まさに「心を一つに最後まで」というテ ーマそのままの姿で、観ている人にも感動が 伝わるすばらしい運動会を創り上げてくれま した。

燃えさかった89人に大きな拍手です。



教育目標「知・徳・体の調和のとれた ふるさとに生きる子どもの育成」

4.5.6年

大接戦!! 18人のリレーでラストがこの差

仲間とつなぐリレー競技



5年生から5年生への バトンパス



1年生から1年生への バトンパス

よさこいソーラン







鼓笛演奏





令和3年度 優勝 白組

リレー4種目中、すべてを制した白組が令和3年度の優勝となりました。白組は連覇です。白組の皆さんおめでとうございます。青組も赤組もすばらしい走りでしたよ。

I 位 白組

2位 青組

3位 赤組

